



El PSPV propone investigar con células madre de más de 5 años

El PSPV presentará en las Cortes una propuesta de ley para regular la investigación con **células madre** no viables para la fecundación in vitro. El portavoz de los socialistas en el Parlamento, Ximno Puig, señaló ayer que esta iniciativa, extraída a partir de la ley aprobada en el mismo sentido por el Gobierno andaluz, acata la ley de reproducción asistida estatal, al fijar que se trabajará con embriones congelados de más de cinco años -considerados no aptos para la fecundación in vitro-.

La iniciativa se adopta un día después de que las Comunidades gobernadas por el PSE anunciaran su intención de regular por ley la investigación con **células madre** embrionarias. Puig explicó que la propuesta de su partido viene a desarrollar la propuesta que el ex presidente de la Generalitat, Eduardo Zaplana, realizó en relación con este tema antes del congreso celebrado por el PP hace ahora un año.

Por otro lado, el grupo socialista de las Cortes solicitará la comparecencia ante el Parlamento de los directores de las empresas públicas de la Generalitat para que aclaren si en sus actuaciones cumplen con la Ley de contratos del Estado.